



Transition énergétique aux Îles-de-la-Madeleine

Hydro-Québec vous invite à des séances portes ouvertes sur le projet de raccordement sous-marin

Dès 2025, les Îles-de-la-Madeleine seront alimentées par l'énergie propre d'Hydro-Québec grâce à des câbles sous-marins en provenance du poste de Percé, en Gaspésie. La centrale actuelle sera maintenue comme centrale de relève.

Hydro-Québec travaillera en étroite collaboration avec le milieu dans la réalisation de cette transition énergétique. Elle invite la population à des séances d'information de type portes ouvertes qui auront lieu :

**le mardi 19 juin de 17 h à 20 h et
le mercredi 20 juin de 9 h à 14 h**

Maison de la culture
37, chemin Central
Havre-aux-Maisons (Québec)

À cette occasion, les représentants d'Hydro-Québec pourront répondre à vos questions et recueillir vos commentaires sur le projet de raccordement sous-marin.

Plus d'information :

Ligne Info-projets : 1 855 845-7417
ram_matapedia@hydro.qc.ca
hydro.quebec/transitionidlm